

## Rinde protesta Carlos Joaquín como embajador en Canadá

A días de que inicie en la capital del país la Cumbre de Líderes de América del Norte, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión votó a favor del nombramiento del exgobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, como embajador de México en Canadá.

El político, quien llegó a la gubernatura en una alianza de los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) en 2016, fue duramente criticado por legisladoras de estos partidos por las condiciones en que dejó esa entidad del sureste mexicano y por haberla "entregado" a Morena en las elecciones de 2022.

Lavicecoordinadora del PRD en San Lázaro, Elizabeth Pérez, enfatizó en que no puede representar a México quien traiciona susideales y endosa deudas a sus gobernados, pues el ahora embajador dejó una de más de seis mil 500 millones de pesos en Quintana Roo.

"Quien represente a México debe ser paradigma de democracia, probidad, mesura, ca-

pacidad intelectual, honradez y, sobre todo, congruencia. La dificultad en la designación de Carlos Joaquín es su dudoso comportamiento (...) probablemente por ello es que

Canadá se tardó por lo menos dos meses en manifestarse alrespecto de dicha propuesta", expuso la perredista.

En su intervención, la diputada Mariana Gómez del Campo (PAN) afirmó que desde el inicio del sexenio se ha mostrado desinterés y desconocimiento por las relaciones de México con el mundo.

Sobre el nombramiento de Joaquín González mencionó que tiene un tinte político en el que se olvidó por completo al Servicio Exterior Mexicano y él es de los perfiles que no cumplen los requisitos mínimos, ni de preparación, ni de formación.

El senador Elí César Eduardo Cervantes Rojas y la diputada Cecilia Márquez Alkadef, ambos de Morena, respaldaron y defendieron el nombramiento del exgobernador

/ JORGEX.LÓPEZ